



# El Mensajero de los Postreros Días

Volveos, volveos, al Evangelio de Cristo. EL CAMINO VIVO  
Por tanto, id y enseñad a todos los Gentiles - enseñándoles que guarden todas las cosas  
que os he mandado: - S. Mateo 28.19.20. Esta es nuestra Comisión.  
Organo Oficial del Bando Evangélico Cedeón  
Publicado y distribuido GRATIS como El Señor lo suple.

AÑO I.

HABANA, CUBA, JULIO DE 1940

NUM. 9

## EL ESPIRITU ES EL QUE DA VIDA

Mensaje transmitido por la emisora  
CMCH Y CMOX.

Por el Obispo Daddy John.

S. Juan 6.63.

S. Juan 6.63. "El Espíritu es el que da vida; la carne nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado, son espíritu, y son vida".

Vamos a analizar este versículo. ¿Qué encontramos? "El Espíritu es el que da vida" y si el espíritu de aquel que levantó a Jesús de los muertos mora en vosotros, el que levantó a Cristo Jesús de los muertos, vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. Entonces tenemos que tener el Espíritu de Cristo el bautismo del Espíritu Santo y fuego para ser levantados en la segunda venida de Cristo para encontrarle en el aire. "Porque sin el Espíritu de Cristo no somos de él".

Vemos que las palabras de Cristo son IMPERECEDERAS: "Los cielos y la tierra pasarán más mis palabras no pasarán".

Sus palabras son PODEROSAS: "Y se maravillaban de su doctrina; porque sus palabras eran con poder".

DAN VIDA: "Entonces respondió Simón Pedro y le dijo: Señor, ¿a quién iremos? tú tienes palabras de vida eterna".

Son INCOMPARABLES: "Los ministriles respondieron: Nunca ha hablado hombre así como este hombre".

Son palabras de JUICIO: "El que me desecha, y no recibe mis palabras; tiene quien le juzgue: la palabra que he hablado allá le juzgará en el día postrero".

Son DIVINAS: "El que no me ama no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído, no es mía, sino del Padre que me envió".

Por tanto, las palabras de Jesús son Espíritu, imperecederas, dan vida, incomparables, palabras de Juicio, y divinas. Entonces si esperamos ser salvados debemos vivir según estas palabras.

Vemos además, en el texto como estas palabras dan vida. Jesús dijo: "No con sólo el pan vivirá el hombre, mas con toda palabra que sale de la boca de Dios". Encomendó a los apóstoles lo siguiente: "Id, y estando en el templo, hablad al pueblo todas las palabras de esta vida".

PASA A LA PAG. 2

## LA CRISIS DEL MUNDO

Velad y Orad. Arrepentíos, sino todos pereceis igualmente.

¿Son pocos los que se salvan? Escuchen la respuesta de Jesús: "Porfiad a entrar por la puerta angosta: porque os digo que muchos procurarán entrar y no podrán". Luc. 13.24. La puerta angosta que es Cristo Jesús es el único camino, y él dijo: "Sígueme", es decir, como su discípulo dejando todas las cosas terrenales por lo eterno la salvación. Le. 14:33. ¿Cuántos están siguiendo por ese camino siendo discípulos de Cristo? Lo que sigue es de un escritor desconocido.

¿Cuál es el negocio de la iglesia? No hay otro negocio semejante a él. No hay otro tan grande, no hay otro tan importante, no hay otro tan glorioso. ¿Cuál es el negocio de la iglesia?

El hombre que no es de la iglesia se encontrará confundido ante esta pregunta bajo el punto de vista de su observación. Muchas iglesias en nuestros días están haciendo lo que no es el negocio propio de ellas; están ocupadas simplemente en la reforma social, están metiéndose en la política, proveen toda clase de diversión y entretenimiento (aún de una naturaleza reprensible), se hallan en negocio de dinero, haciendo ferias y teniendo bazar y ni aún se cohiben de jugar la lotería. ¿Y qué tal de la predicación? Muchos pulpitos han sido transformados en plataformas de discursos, de donde los así llamados predicadores predicán de una gran variedad de tópicos muchos de los cuales en nada concuerdan con el bienestar espiritual y eterno del hombre.

La predicación doctrinal está pasada de moda. Los textos Bíblicos se usan meramente como pretexto, el evangelio antiguo de salvación se vió obligado a dar lugar a otro; el cual no es evangelio. Límites de doctrina son borrados sin resolver las diferencias doctrinales. Cristianos así llamos confraternizan aún con los incrédulos. Un cristianismo de "hacer como te parece" se halla en gran favor de muchos, más que una vida Cristiana que está de acuerdo con las enseñanzas Bíblicas. Muchas de las Iglesias de nuestros días han llegado a ser materialistas. Son negligentes acerca de las cosas más altas que son las del alma y la eternidad.

Al mismo tiempo yace en corrupción el mundo alrededor nuestro. Un gran número del pueblo en este llamado así país Cristiano está fuera de la iglesia, Vicio y crimen, pecado de toda descripción y en su forma más tosca, está barriendo como un diluvio sobre nuestra nación; borracheras, hurtos, robos, defraudes, inmoralidades, divorcios, asesinatos y cosas semejantes. Nuestros juzgados se mantienen ocupados; nuestras Cárceles y Presidios están llenos. El pueblo está trastornado por el dinero y el placer. La reverencia pronto perderá su lugar en la vida Americana especialmente entre la juventud.

Se acentúan los problemas del trabajo. Intriga política está minando el buen gobierno. Nuestra nación ricamente bendecida por Dios en recursos naturales es derrochadora en extremo. Por doquier encontramos síntomas de un pueblo en decadencia física y moral.

¿Está la Iglesia de hoy afrontando esta situación? En término general no está. En vista de la situación, no es una maravilla que recientemente más a menudo se ha hecho esta pregunta. Pero no equivale a la otra pregunta ¿ha perdido el poder la predicación del evangelio? Ni aún hoy ha perdido el evangelio su poder, pero el púlpito que ha dejado de predicar este evangelio sí ha perdido su poder".

## OLAS DE CRIMENES

Un artículo tomado de una prensa de los Estados Unidos, declara que el país fué sorprendido por el arresto de 18 hombres que fueron acusados como conspiradores deseando crear una revolución en los Estados Unidos.

El señor J. Edgar Hoover, Jefe de la F.B.I. recientemente descubrió que ellos habían inventado planes para tomar posesión de correos, Edificios Bancarios, Arsenales de Ferrocarriles, y vías de Comunicación de todas clases. Fué descubierta un pequeño arsenal, incluyendo bombas, rifles y pertrechos.

Esta organización fué conocida como "La Frontera Cristiana"; Qué insulto al nombre Cristiano! En lugar de Frontera Cristiana ¿no sería mejor decir "Afronta Cristiana"? oponiéndose cara a cara, insultando designadamente, es una afronta al pueblo cristiano y a los Estados Unidos de América.

EL MENSAJERO DE LOS  
POSTREROS DIAS

Editor y Administrador:  
OBISPO DADDY JOHN  
Habana

Reparto Miramar, Avenida 1a  
y Calle 36.

Asistentes y Traductores  
Evangelistas

MURIEL C. SELLERS  
THOMAS O. WILLIAMS  
Contribuidores.  
Mayordomos:

FRANK ARNOLD YOUNG,  
Jovellanos, Prov. de Matanzas.

ROBERTO MONDEJAR,  
Habana, Prov. de la Habana.

LUCAS PONCE FRIAS,  
Florida, Prov. de Camagüey.  
Artemisa, Prov. de Pinar del Río.

ANGEL HERNANDEZ,  
Cascajal, Prov. de Santa Clara.

CHARLES E. KELLY,  
Publicado mensualmente, según la  
voluntad de Dios y lo suple, por  
ofrendas voluntarias y distribuido  
gratis.

Impre. en los Talleres:  
NEPTUNO 559

"No Pasará Esta Generación Que  
Todas Estas Cosas No Acon-  
tezcan"

S. Mateo 24,34.

Hay mucha controversia y mala comprensión respecto a este verso, y son numerosas las preguntas.

"Esta generación", ¿a qué generación se refiere? En los capítulos 23 y 24 del evangelio según San Mateo, encontramos ciertas predicciones que deben cumplirse en ciertas generaciones.

En S. Mateo 24,2 leemos: "Y respondiendo él, dijo: ¿Véis todo esto? de cierto os digo, que no será dejada aquí piedra sobre piedra, que no sea destruída". Jerusalén rechazó a Jesús como el Mesías y su mensaje; sería destruída en esa misma generación. Así fué cumplido. Esa era la generación que le rechazó por haber rechazado su mensaje.

En S. Mateo 24,34, Jesús se refería a una generación enteramente distinta. La generación viviendo cuando esas cosas llegasen a suceder (las cosas mencionadas en los versos 3 al 29) como dijo: "Así también vosotros, cuando viereis todas estas cosas, sabed que está cercano, a las puertas", verso 33. Es la generación que ve el cumplimiento de todas estas cosas, sin embargo desechaban el mensaje-su palabra. "Si alguno me ama, mi palabra guardará"; si no guarda su palabra le desecha.

Ahora, pues, la generación que oye el mensaje del Segundo Adviento de Cristo y no lo cree ni lo acepta, y que no se prepara ni lo considera por encima de todos otros asuntos ideales, tízme quien le juz-

gue: "la palabra que yo he hablado ella le juzgará en el día postero". Esta es la generación que verá la venida del Hijo del hombre.

Ella que está mirando el cumplimiento y los sucesos de los posteros días verá la aparición de Jesús que será en las nubes con todos los santos ángeles y tomará para sí todos los que son santos-libres de pecado, los que han guardado las palabras de Dios y que tengan la fe y testimonio de El. ¿Estás tú preparado? ¿Te has puesto la ropa de justicia? Si no, permíteme que te ayude.

Diríjete a Obispo Daddy John, Av. Ira. y calle 36, Repto. Miramar.

EL ESPIRITU...

También San Pablo escribió a los Gálatas: "Reteniendo la palabra de vida; para que yo pueda gloriarme en el día de Cristo, que no he corrido en vano, ni trabajado en vano".

Entendemos que cuando vivimos la palabra es nuestro pan de vida. Vamos a predicarla, reteniéndola, para que tengamos vida eterna.

"El Espíritu es el que da vida". Alguien podrá preguntar, ¿qué es Espíritu? Espíritu es ese poder invisible que influencia al hombre. Es invisible semejante al viento; nadie ha visto al viento. Vemos cosas llevadas por el viento pero no le podemos ver aunque sabemos que es un poder. Nadie ha visto las ondas de radio pero ahora conocemos el poder del radio llevando la voz del hombre de un hemisferio al otro.

Nadie ha visto la electricidad, pero conocemos algo de su potencia. Vemos las grandes maquinarias movidas por su poder, pero no podemos ver el poder que las hace mover.

El alambre que se emplea para la electricidad no es electricidad, no es más que un canal por el cual fluye la corriente. Es el medio que conduce el poder invisible de este elemento tan maravilloso. No es la fuerza del alambre que tira del tren eléctrico cuando impetuosamente va por la línea, es la corriente invisible que fluye por el alambre la que hace la obra. Esta corriente es muchas veces más fuerte que el mismo alambre. El alambre no tiene poder para hacer mover el tren, esto es cierto, mas la corriente que fluye por él le da vida. Sin ese fluido el alambre resultó muerto en el acto.

Así que la electricidad es un fluido invisible, penetrante, que fluye libremente por el pesado alambre transmitiendo gran poder. Exactamente sucede con la humanidad, de sí mismos no tienen poder, nada pueden hacer. No podemos añadir un codo a nuestra estatura, o hacer un cabello blanco o negro. Atentando hacer la obra de Dios con nues-

tra propia fuerza, es invitar el fracaso. Jesús dijo: "Sin mí nada podéis hacer". Pero cuando vivimos la palabra de Jesús cerca de la planta de poder; y hemos esperado hasta ser llenos del Espíritu de Cristo el bautismo, del Espíritu Santo y fuego; investidos con su poder para hacer las obras que él hizo, su Espíritu penetrará y fluirá en nosotros para cumplir su propósito. De tu vientre correrán ríos de agua viva. El principio no tendrá fin porque el poder es ilimitado.

El infierno no prevalecerá contra tí, ese es el Espíritu y poder de Cristo, y Cristo es la subiduría y potencia de Dios. Sin esta efusión del Espíritu y poder estamos muertos mientras vivimos. Muertos espiritualmente en la vista de Dios. Por tanto no debemos tomar la gloria de lo que se realiza. Toda la gloria pertenece a Dios, quien usa y obra por instrumentos escogidos, santificados y separados para su uso santo, para reprender al mundo de pecado y ganar almas para el reino de Dios; para que la verdadera iglesia de Dios sea establecida.

"Jesús volvió en virtud del Espíritu a Galilea". Pablo declaró: "Todo lo puedo en Cristo que me fortalece". Salomón: "El espíritu del hombre le sostendrá en su enfermedad".

He aquí, algunos de los hombres que fueron llenos del Espíritu y que hicieron obras maravillosas para Dios como Juan el Bautista, Pedro, Esteban, Pablo, y muchos de los apóstoles y discípulos. El Espíritu Santo todavía está trabajando. Da ánimo a los hombres para reprender, los habilita para que hablen con autoridad, da poder al hombre para sanar toda suerte de enfermedad y hacer las obras de Cristo como un creyente en El. Un espíritu que no es suficiente poderoso para levantarnos del lecho de aflicción no tendrá poder para levantarnos en el día de su venida para encontrarnos en el aire. Arrepiéte y ora mucho.

Jesús declaró: "El Espíritu de verdad... mora con vosotros y estará en vosotros.

Primero es necesario la limpieza personal. "Entonces Pedro les dice, arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo".

Cuando tenemos el Espíritu de Cristo tenemos nuestro pasaporte para el cielo y el poder para hacer las grandes obras de Dios, según los dones del Espíritu Santo como reparte a cada uno para su provecho en el Señor. Entonces tenemos que dejar todo para que Dios obre en nuestras vidas, haciéndonos discípulos de Cristo y haciendo la voluntad del Padre como lo hizo El.

Estoy ayudando a muchos a encontrar el nuevo y verdadero camino, el camino de la salvación. ¿Me permites ayudarte? No te cuesta nada. Escribe hoy.

Dirección: Obispo Daddy John, Ave. Ira. y calle 36, Repto, Miramar, Habana.

### MIRAD POR VOSOTROS

La amonestación de Nuestro Señor Jesucristo fué para nuestro tiempo. Si fué para nuestro tiempo, entonces fué para nosotros. Es decir, para tí y para mí.

"Mirad por vosotros, que vuestros corazones no sean cargados de glotonería y embriaguez, y de los cuidados de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra."

Mirad quiere decir, considerar con cuidado; fijarse, poner atención; precaución.

"Mirad que nadie os engañe", porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá hambre y pestilencia y terremotos por los lugares". ¡Nos estamos fijando! ¡Estamos preparados!

Una revista Americana titulada "Vida", publicó un artículo por Leland Stowe concerniente a la toma de Noruega por los Alemanes.

La misma noche de la invasión dijo Leland Stowe, el café del Gran Hotel y Kellereen, estaban llenos de jóvenes robustos y alegres; jóvenes finos y algunas de las damas más bonitas que hemos visto en Escandinavia. Donde quiera que íbamos todos parecían estar pasando un buen rato.

"Como en los días de Noé estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento hasta el día que Noé entró en el arca." ¿Ha llegado ese tiempo? Los cafés y restaurantes de Oslo estaban llenos y alegres como nunca con docenas y docenas de damitas Noruegas que daban pasos ligeros en los salones de baile...

Aún después de la llegada de los invasores escribió Stowe, "muchos de los Noruegos volvieron a sus "cocktail" y un joven aún siguió abrazando a su novia.

¡Mirad! amonestó el Salvador, pero ¿cuántos son los que están tomando esa advertencia?

"Esto sepa, que si el padre de la familia supiera a cuál vela el ladrón había de venir, velaría, y no dejaría minar su casa". ¿Esta usted preparado velando? Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre toda la faz de la tierra. Esto incluye a Cuba. Mirad, ten cuidado.

La invasión más grande no es de los Alemanes, sino de Cristo Jesús que descenderá del cielo con aclamación, con voz de arcángel, y to-

cará la trompeta de Dios; viniendo con los santos ángeles, y el cielo se apartará como un libro, los reyes de la tierra y los poderosos se esconderán en las rocas y los peñascos de las montañas y clamarán a las rocas para que caigan sobre ellos.

Ahora conociendo estas cosas, mirad, no a los Alemanes, porque estas cosas tienen que acontecer antes que venga aquel día terrible; pero mirad a las palabras de Jesús; vividlas, y preparaos para que no os sorprenda desapercibidas sino que estéis gozosos en su venida teniendo toda la armadura de Dios.

"Por tanto, velad y orad siempre para que seáis tenidos por dignos de evitar todas estas cosas que han de venir, y de estar en pie delante del Hijo del hombre". S. Lucas 21.36.

El Editor

### PREDICACIONES ALAGÜENAS

Denunciando a aquellos predicadores quienes a pesar de los duros sucesos del día de hoy se han abastecido de cosas alagüenas. El Reverendo Dr. William Ward declaró en un sermón hace poco: "En vez de denunciar severamente los prevalecientes males, los mensajes de las Iglesias han llegado a ser de perfume y de azúcar y de toda cosa primorosa".

"La llamada al arrepentimiento se ha desaparecido, y el predicador en muchos casos no es más que un jefe de aplausos en todas las reuniones del barrio en vez de estar enseñando a los hombres que conozcan a Dios y a que se aparten del mal".

### LA HISTORIA DE LA BALLENA

Que Dios sea Verdadero y Todo Hombre Mentiroso.

Un artículo que fué tomado en el año 1891 de una revista francesa, el "Cosmos" en que M. P. Courbet relata la historia.

En el mes de Febrero de 1891, el barco pesquero "Estrella del Oriente" botó al agua dos botes para perseguir una tremenda ballena... el inmenso animal recibió una herida de muerte con el harpón.

Mientras se retorcía en su última agonía dió con su cola contra uno de los harquitos haciéndolo pedazos. El cuerpo de uno de los perdidos fué recuperado pero un hombre llamado James Bartley no apareció.

Cuando el monstruo dejó de moverse comenzaron el trabajo de dividirlo. Esto terminado abrieron el estómago y cual fué la sorpresa de los pescadores cuando encontraron en él su compañero perdido.

¡James Bartley vivo pero inconsciente! Pasó algún rato antes de recuperar energía para contar su experiencia y más tarde escribiendo de esto Mr. Bartley dijo:

"Recuerdo desde el momento que

sulté y sentí que mis pies dieron con alguna substancia blanda. Miré hacia arriba y vi un pabellón blanco y rosado descendiendo sobre mí, seguidamente me sentí arrastrado hacia abajo, en primer lugar los pies; me di cuenta en el acto que la ballena me estaba tragando, iba siendo arrastrado más y más abajo; fui rodeado por una pared de carne sin embargo la presión no era dolorosa y la carne cedía al movimiento más ligero que yo hacía. Repentinamente me hallé en un saco más grande que mi cuerpo y completamente obscuro.

Muy pronto sentí un gran dolor de cabeza y la respiración se me hizo difícil. Al mismo tiempo sentí un calor intenso, me parecía que iba a consumirme y que pronto estaría hirviendo vivo. La idea de que tenía que morir en el vientre de la ballena me atormentaba sobremanera mientras el silencio indecible pesaba sobre mí.

Traté de levantarme y gritar. Toda acción era imposible pero teniendo completa comprensión de mi suerte perdí el conocimiento".

Esta historia se considera auténtica evidentemente por la Literary Digest. Si un hombre pudo ser tragado por una ballena en el siglo diez y nueve y revivir para relatarlo ¿porqué debe ser considerado imposible en los días de Jesús?

Y ésta no es la única experiencia de esta clase.

También hay otras experiencias las cuales pudieran ser notadas.

### CRISTO Y EL ANTICRISTO

Hombres de experiencia y de visión comienzan a observar el curso de eventos.

Escribiendo en la revista Liberty del día 10 de Febrero, Mr. Martin Dies, Presidente del Comité de la Casa en Actividades Anti-Americanas dijo: "la única respuesta a la propaganda de Marx estriba en la restauración de influencia Cristiana en la América.

La enseñanza de Karl Marx y las de Cristo se hallan a polos opuestos. La de Marx representa la forma más baja del materialismo, la de Cristo simboliza los conceptos más nobles y altos de lo espiritual. Para Marx el hombre a lo sumo no era más que un animal inteligente, sin más importancia que las bestias del campo. Para Cristo, el hombre es la obra manual más noble de Dios. En escoger entre las enseñanzas de Cristo y Marx que son irreconciliables depende la futura civilización Occidental".

El objeto verdadero de la propaganda de Marx, añade Martin Dies, "es la destrucción de la religión Cristiana. Cuanto más se disminuye la influencia cristiana, así se aumenta la influencia de Marx. Rindiendo culto al estado llegara a ser la religión pagana de la nación".

## MENSAJE

## El Arrepentimiento: Necesidad Suprema del Mundo.

Texto S. Mateo 3,2, "Arrepentíos que el reino de los cielos se ha acercado".

Encontramos que el arrepentimiento es el segundo tema de la Biblia. Fue el mensaje de Juan el Bautista, también fue el mensaje de Jesús y el mensaje del Espíritu Santo en el Día de Pentecostés. Estos tres testigos prueban que en la enseñanza más eficaz a la humanidad de aquella época. Hoy, que han pasado mil novecientos años y la humanidad se ha corrompido y se ha apartado de Dios y el carácter humano se ha relajado, yo admito que tenemos doble necesidad del arrepentimiento.

Con tristeza observo que ni aún en los centros religiosos se predica con sentimiento el perfecto arrepentimiento. Oigo predicar acerca de los demás temas, pero no se le da el lugar que merece un tema tan importante y del que tanto necesita la humanidad.

Debemos fijarnos en una de las enseñanzas más importantes de Cristo, cuando habló con un maestro religioso, un componente del gobierno eclesiástico de Palestina: Nicodemo, "Tendrás que renacer". Esto nos da idea de lo que significa el arrepentimiento. Tendrás que renacer, significa un cambio total, comenzar una vida enteramente nueva. No podemos dudar de la moralidad de Nicodemo ni de sus buenos propósitos hacia Dios; pero si Nicodemo, poseyendo estas buenas cualidades, tenía necesidad de volverse atrás y arrepentirse, ¿qué será de los hombres de nuestros días?

Hay una gran equivocación en muchos creyentes, que piensan que el arrepentimiento es solamente para los que han matado, robado o cometido otro delito grave. Sin embargo, Jesús dijo en Lucas 13, versículo 5: "Si no os arrepintierdes, todos pereceréis igualmente". Esto prueba, que todos tenemos que arrepentirnos. Estos hombres pretendiendo ser justos, vinieron delante de Cristo acusando a los que habían recibido un castigo, pero Cristo los puso a todos en la misma necesidad de arrepentirse si no querían perecer bajo la ira de Dios. Y ahora, que tengo la oportunidad de pararme ante este micrófono y ser escuchado por tantas personas, con todo el sentimiento de mi alma e impulsado por el amor cristiano, quiero repetir las palabras del Señor: "Si no os arrepintierdes, todos pereceréis igualmente".

Arrepentimiento no es una forma o un cambio parcial. Una persona puede variar, mejorar su condición moral de una manera notable, y sin embargo, no estar arrepentida. Para mí el arrepentimiento es un cambio completo. En la vida hay dos polos opuestos: El Bien y el mal. El

arrepentimiento ocurre cuando el hombre vuelve por completo la espalda al mal y se dirige hacia el bien. Esto es, cuando deja al mundo para seguir a Cristo.

Muchas personas están muy confiadas en sus riquezas, o en la posición social que ocupan, o en los poderes que ejercen en la Tierra. Sin pensar que Dios declara en el Apocalipsis: "Si no te arrepintierdes, vendré presto a tí y quitaré tu candelero de su lugar". Esto prueba, que si no somos rectos delante de Dios, seremos cortados de la Tierra, y aún la tierra que tenemos debajo de nuestros pies, nos será quitada. La mayor parte de la humanidad, tiene la esperanza de la vida eterna, pero ignoran que la salvación y recompensa de Dios, se basa en el arrepentimiento sincero.

Si yo considero la necesidad del arrepentimiento como un punto esencial de la vida cristiana y como una de las principales condiciones de la salvación, es porque considero al mundo actual en la triste situación de algunos reos del Asia, que eran ejecutados en esta forma: Se les sentaba en una silla, bien atados, y le colgaban sobre su cabeza una espada afilada, pendiente de un hilo, que al más ligero soplo de aire, caía sobre el reo y le traspasaba. El gran número de profecías concernientes al fin del mundo, cumplidas en los últimos cincuenta años, declaran que ya la espada de la ira de Dios está colgante para caer sobre la tierra, por el pecado y la maldad del hombre.

Finalmente, para probar una vez más la necesidad de este tema, mencionaremos la enseñanza que ha contribuido a traer más hombres al camino de la salvación: la parábola del hijo pródigo. El ejemplo que nos pinta de una manera más expresiva, la vuelta del hombre hacia Dios. Pluguiese a Dios, que mis sencillas palabras, unidas a los textos bíblicos antes mencionados, puedan servir de estímulo, para hacer volver en sí a muchos, tal como volvió el hijo pródigo.

Como dice Pablo en Efesios 5:14, "Despiértate tú que duermes, y levántate de los muertos y te alumbrará Cristo". Y enantes están muertos, mientras que viven; muertos hacia Dios, muertos hacia el bien. En la parábola antes mencionada, el padre declaró: "Este mi hijo muerto era, y ha revivido; habíase perdido, y es hallado". Decía esto porque no tenía ninguna relación con su hijo, estaba muy apartado. Y esa es la misma condición de los hombres que no tienen ninguna relación con Dios: separados por la barrera infranqueable del pecado. No tienen ninguna actividad espiritual, no hacen nada por la salvación de su alma.

Espero que este tema sea luz para hacer ver a todos los que me

escuchan su condición natural. Como dice David: "He aquí, en maldad he sido formado, y en pecado me concibió mi madre". Todos queremos ser salvos, pero para esto necesitamos urgentemente arrepentirnos, para que sean borrados nuestros pecados.

"Si no os arrepintierdes, todos pereceréis igualmente".

Maymo, Angel Hernández.

MANIFESTACION  
ANTI-AMERICANA

Los demostradores destruyen figuras de Liborio y el Tío Sam.

Centenas de personas, participantes en la manifestación de anoche paseando por el Prado desbarataron dos gigantescos carteles que eran figuras de Liborio y Tío Sam; que representan los Estados Unidos y Cuba.

Estas figuras fueron puestas en el Parque Central por la Acera del Louvre "Amigos de los Americanos" para las ceremonias aquí del día 4 de Julio.

Los demostradores, que luego fueron dispersos por la policía daban gritos por el Prado diciendo: "Abajo con el Imperialismo Yanqui".

Havana Post.

Este es el principio del fin.

El Editor.

## CONSEJO BIBLICO

Quiero preguntarle si se puede dar cultos en una casa que la pared sea nada más que imágenes de hombre, mujer, gato y ave? F. M.

Respuesta: Nuestros misioneros, maestros y predicadores podrán entrar en una casa con el propósito de enseñar el evangelio eterno de Jesucristo, pero ningún culto debe ser establecido ni el lugar reconocido como una estación de predicación de nuestra iglesia antes que sea limpiada de imágenes y semejanzas, por ser esto la transgresión del segundo mandamiento que dice: "No te harás imagen...".

## LO QUE PIENSAN OTROS

Reciba mi ofrenda aunque es pequeña pero es de mi voluntad, y mis deseos son que muchos hagan lo mismo para así ayudar a conseguir la salvación de muchas almas.

M. Delgado,

Central Cunagua, Camagüey.

Me valgo de este medio para hacer llegar a usted mi humilde felicitación por la hermosa idea que Dios le ha dado de publicar en El Mensajero de los Postremos Días esta serie de preguntas que tanto estimulan por el esdriñamiento de las Escrituras, pues créame que encuentro estas preguntas de un valor de verdadera significación; sobre todo para aquellos que nos ocupamos en estudiar la Biblia.

Bernardo González,  
Cabaiguán, S. C.

## OH DIA FELIZ

Mayordomo Roberto Mondéjar y Srta. Sofia Rdguez. y Aguerrevere.

Fueron unidos en el Santo Matrimonio el domingo Junio 23 de 1940 a las 9 p. m. en la iglesia Bando Evangélico Gedeón del Reparto Miramar, Habana, por el Obispo Daddy John.

## Día Feliz

Feliz momento en que escogí  
Servirte mi Señor y Dios

Preciso es que mi gozo en tí  
Lo muestre hoy con obra y voz.

Muy encantadora. La Srta. Rodríguez, es hija de los esposos Rodríguez Aguerrevere de Los Arabos, Provincia de Matanzas y fué dada en matrimonio por su hermano Tomás Rodríguez el cual la condujo hasta el altar.

Sirvieron de testigos el Ma. ymo. Angel Hernández, de Cascajal Provincia de Santa Clara y el Buen Samaritano Julián Williams, de la Habana.

La distinguida Srta. Ondina Rodríguez, hermana de la novia y el correto joveu Alberto Mondéjar, hermano del novio fueron los padrinos.

Las muy simpáticas señoritas Eulalia Iglesias, Caridad González y Amelia Delgado, todas de la iglesia de Bauta, fueron las damas.

La graciosa Nenita también de Bauta regaba los pétalos; símbolo de amor y ternura, delante de los novios.

Pages: La mouísima Avelinita, hija de los esposos Williams acompañada por el niño Paquito Guerra.

Familiares y amistades de cuatro provincias, Pinar del Río, Habana, Matanzas y Santa Clara, asistieron a dicha ceremonia, así es que la iglesia estaba concurrida en gran manera y elegantemente adornada.

El novio es el pastor local de la nueva iglesia establecida en Bauta y Mayordomo de la Provincia de la Habana. Es hijo de Andrés Mondéjar y Petrona Aguerrevere de Los Arabos (Monte Alto), provincia de Matanzas.

Los recién casados estarán en su lugar de residencia en Bauta, el primero de Julio.

## EL HOGAR

Hogar—Excluye un mundo de contienda y abarca un mundo de amor.

Hogar—El lugar donde el pequeño es grande y el grande se hace pequeño.

Hogar—El reino de un padre, el mundo de una madre y el paraíso del niño.

Hogar—El lugar donde más gemimos y donde mejor nos tratan.

Hogar—El centro de nuestro afecto donde se abrazan los mejores deseos del corazón.

Hogar—El lugar donde el estómago

recibe tres comidas al día y el corazón mil.

Hogar—El único lugar en la tierra donde las culpas y faltas del humano están escondidas bajo el dulce manto de la caridad.

Muchas felicidades de parte de "El Mensajero".

## GUERRA

Como Cristianos ¿qué debemos hacer nosotros?

Cristiano es ser semejante a Cristo, siguiéndole como un fiel discípulo; manifestándole en nuestras vidas diarias. Cristo no mataba.

Los cristianos no deben contender, así está declarado en las Santas Escrituras.

¿Cuál es el primer deber del hombre? "Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia". S. Mateo 6:33.

¿Cuál es todo el deber del hombre? Temer a Dios y guardar sus mandamientos. Ee. 12:13.

Pues como Cristianos ¿cuál es nuestro deber? Es buscar a Dios y su reino, temer y guardar sus mandamientos, y el mandamiento dice: "No matarás".

Jesús no vino a destruir sino a salvar "Dios es amor". 1 de Jnan 4:16. El primer grande mandamiento de todos es "Amarás al Señor tu Dios de todo tu corazón, y de toda tu alma, y de toda tu mente, y de todas tus fuerzas"; y el segundo es semejante a él: "Amarás a tu prójimo como a tí mismo". No hay mandamiento más grande que estos. San Marcos 12:29-31.

Si guardamos este mandamiento de amar al prójimo como a sí mismo, no podremos matar.

"Nadie tiene mayor amor que éste, que ponga alguno su vida por sus amigos". S. Juan 15:13.

Eso es amor cristiano, el sacrificio de Cristo hacia la humanidad fué para salvarla y no para matarla.

La verdadera y más grande guerra no es Hitler y la Europa, sino una lucha invisible del mal contra el bien, Satanás contra Cristo, paganismos y religiones contra el "Cristianismo", ¿en qué lado se pondrá usted?

Las cosas no simplemente suceden, hay una razón para todas las cosas. Si no es de Dios es que El lo permite por algún propósito. Jesús declaró: "Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra". S. Mateo 28:18. Entonces; ¿porqué resistir el poder? "Toda alma se someta a las potestades superiores; porque no hay potestad sino de Dios; y las que son de Dios son ordenadas. Así que, el que se opone a la potestad, a la ordenación de Dios resiste; y los que resisten ellos ganarán con denunciação para sí". Ro. 13, 1,2.

Dios es el único poder que puede resolver los asuntos de este mundo. Manténganse cerca de la planta de

poder. Es el fin del tiempo cuanto concierne al mundo; la profecía se está cumpliendo, Jesús viene pronto, preparaos para el encuentro de vuestro Dios.

Buscad el reino de Dios. No luchéis contra El y sus planes.

No podemos ponernos al lado de nadie sino de Cristo en esta batalla contra Satanás porque Cristo es potencia y sabiduría de Dios Todopoderoso.

No podemos matar, así es, que es inútil que nos den fusiles. Nuestra arma es la espada del Espíritu, la palabra de Dios, "que es viva y eficaz y más penetrante que toda espada de dos filos". Heb. 4:12.

Nuestra protección es en Cristo Jesús si le amamos y lo demostramos guardando sus mandamientos.

El mundo actual lleno de anarquía niega a Dios y la ley de amor. Odio es el fruto del espíritu de Satán. El amor es el primer fruto del Espíritu de Cristo. Nuestro esfuerzo principal es ganar muchas almas para Cristo, y no destruir las.

Si es necesario podemos prestar ayuda en el servicio de ambulancia o de enfermero, haciendo bien; no resistiendo el mal, mas venciendo con el bien el mal. Ro. 12:21.

Obispo Daddy John.

## EL BAUTISMO DE AGUA POR INMERSION

Es uno de las ordenanzas del evangelio que conmemora la muerte, sepultura, y resurrección a vida de nuestro Salvador Jesucristo.

En esta iniciación en la Iglesia visible el bautizado renuncia el reino de Satanás por el reino de Dios.

La antigua naturaleza adámica, pecaminosa, es sepultada en la semejanza de su muerte en el sepulcro de agua, y se levanta una nueva criatura para seguir a Jesús, como su discípulo, para heredar la promesa de ser semejante a El en la resurrección.

Escriba al Editor de "EL MENSAJERO" para más información. GRATIS.

Tan libre como el aire que respiras.

Mas otras cosas son necesarias para la publicación de una revista.

Si has sido beneficiado por la lectura de El Mensajero, ayuda para que pueda leer otro número.

Es publicado solo por OFRENDAS VOLUNTARIAS.

Con muchísimo gusto pondremos su nombre en la lista de nuestra correspondencia.

El Administrador de El Mensajero. Dirección: Ave. 1a. y Calle 36, Reparto Miramar, Habana.

RECORTE ESTO Y ENVÍELO CON TU OFRENDA

Nombre: .....  
Dirección: .....  
Fecha: .....

Muchas Gracias.

**ALIMENTOS PARA  
MEDITACION**

"Oh, que de euredos hacemos en nuestro tejido cuando comenzamos a engeñar".

Si con toda tu fuerza hicieras la tarea de hoy, mañana traerá la oportuinidad de prestar un servicio mayor.

Cualquiera obra es interesante si dedicamos lo mejor que podemos a ella.

El eco de una palabra hablada seguirá resonando para siempre jamás.

El que demasiado piensa bien poco hará. Schiller.

Un chiste deja de ser chiste cuando por él pelagra la vida o entristece el corazón de otro.

Tendremos toda la eternidad para la celebración de las victorias aleanzadas, pero sólo nos quedan pocas horas antes del ocase en que ganarlás.

Que en su vida hayan suficientesa nubes para hacer un ocase glorioso.

"En mi corazón he guardado tus dichos para no pecar contra tí". Salmos. 119.11.

Mucho sol sin lluvia destruirá la vegetación que está expuesto a él.

Si desmayamos en el día de adversidad, nuestra fuerza en verdad es poca.

"Si se usa en bien de otros Ningún talento es pequeño; Del don más grande se puede abusar Hasta que inútil queda".

Si dices la verdad te respalda un poder infinito, si no, tienes un poder infinito contra tí. "Chinese" Gordon.

**TESTIMONIO DE CURACION  
DIVINA**

16 de Junio de 1940

El día 13 de los corrientes tuve la necesidad de visitarle para pedirle la oración de fé por una de mis hijas, encontrándose ella en esos momentos con el 40 y 3 líneas de fiebre y al día siguiente solamente décinos y hoy día 16 se encuentra completamente bien.

Gracias a Dios y a la poderosa fé de nuestro Obispo Daddy John.

Jesús Hernández.

Guanajay, P. del Río.

**LAS IGLESIAS** que hicieron posible la publicación del Mensajero del mes de Junio.

Habana	No. 1	\$4.90
Matanzas	30	2.10
Guanacaro	42	1.10
Catalina	103	.40
Florida	109	.50
Guanajay	124	.50
Cascajal	136	2.07
Bauta	199	2.85
Zulueta	205	.10

Individuales 4.25

De las iglesias ya mencionadas los siguientes miembros dieron su ofren-

PASA A LA PAG. 7

**CIRCULO DE ESTUDIO BIBLICO  
DEL HOGAR**

Los Miércoles a las 8 P. M.

Julio 31

**VIDAS RADIANTES**

El sabio Dan. 12. 3  
Una Luz Radiante, S. Juan 5.35  
Como el Rostro de un Angel  
Los Hech. 6.15  
La Imagen de Cristo, 2 Co. 3.18

Agosto 7

**LA VERDADERA ARISTOCRACIA**

Conociendo a Dios serás pues-  
to en alto, Sal. 91.14  
Siervos de Dios Luc. 19.17  
Los Santos como Jueces, 1 Co. 6. 2  
Los Vencedores Entronados,  
Apo. 3.21

Agosto 14

**LA RELIGION GENUINA**

Todo el Deber del Hombre, Ec 12.13  
El Primer Deber del Hombre  
S. Mt. 6.33  
Demostrado en el Amor, S. Mr. 12.33  
Sin Mácula delante de Dios  
Stgo. 1.27

Agosto 21

**LA RAZON DESTRONADA**

Por los Pecados de un Rey,  
Dan 4.33  
En el Caso de los Endemonia-  
dos, S. Mt. 8.28  
Un Lunático Gravemente Ator-  
mentado S. Mt. 17.15  
Hombres como Bestias, Brutas,  
2. Pe. 2.12

**LECCIONES PARA LA ESCUELA  
SABATICA**

Clase de Adultos.

La Doctrina de Cristo

Agosto 3.—S. Mateo 7.1-2.  
El Juicio Prohibido, Rom. 2.1  
Rom. 14.4,13; 1 Cor. 4.5; Stgo. 4.12  
Se Demanda Misericordia, Mt. 5.7;  
Lc. 6.36.

Recompensa Prometida, Heb. 2.2.  
El Deber de La Caridad, Gal. 6.1.

Agosto 10.—S. Mateo 7.3-5.  
Inconsistente, sin Caridad, Mt. 7.3  
Religioso, pero no Cristiano, Lc. 6.46.

Legalismo pero no Justicia, Ju. 7.23.

Predicando pero no Practicando,  
Rom. 2.21.

Falsas Profesiones, Tito 1.16.

Agosto 17.—S. Mateo 7.7-8.  
La Oración Recomendada, 1 Tes. 5.17.

En Aflicción, Stgo. 5.13.  
Buscando a Dios, Lc. 11.10. Hech. 17.26.

Respuestas Prometidas, S. Ju. 15.7  
Promesas de Vida a los que le  
Buscan, S. Ju. 8.51.

Agosto 24.—San Mateo 7.9-11.  
Amor Paternal, Lc. 15.20.

Univérsalidad del Pecado, Gen. 6.5.

El Espíritu Prometido, Lc. 24.49,  
La Limpieza Personal, precede su  
llegada, los Hech. 2.38.

Inviste de Poder para el Servicio,  
Los Hech. 1.8.

Agosto 31.—Repaso de las Leccio-  
nes Anteriores.

**INFORMES QUE ANIMAN  
Avivamiento en la Ciudad de  
Matanzas**

MAYO 28-30 DE 1940

Dirigido por el Mayordomo Gene-  
ral Obispo Daddy John de la Haba-  
na. Asistido por los mayordomos  
Frank Young del Reereo, Mayordo-  
mo de Distrito, Joseph N. Harrison  
de Coliseo, Evangelista Blanca Ce-  
bullos de Cascajal, S. C. y Evange-  
lista Muriel C. Sellers de la Habana.

La siguiente obra fué realizada:  
un matrimonio, el de la hermana Fe-  
licia Pérez y Suárez y el joven Giro  
Murga, que se efectuó en la Iglesia  
Bando Evangélico Gedeón, de Pue-  
blo Nuevo, calle San Juan de Dios  
No. 84. Varias personas vinieron para  
la Curación Divina, niños fueron  
bendecidos y siete candidatos fueron  
iniciados en la iglesia visible aquí en  
la tierra por la forma Bíblica que es  
el bautismo por inmersión. El bau-  
tismo se efectuó en el río San Juan  
donde más de 500 han sido bautiza-  
dos en esta fé.

Fué grande la inspiración produ-  
cido por el avivamiento.

Dios mediante, esperamos tener  
otros avivamientos pronto en Bauta,  
Cascajal, S. C. y Pinar del Río.

**HAMBRE DE  
LOS POSTREROS DIAS**

Un informe del Reuter de Austria  
nos da la noticia que recientemente  
en un día, el ochenta por ciento de  
las cosechas de la Styria oriental  
fueron destruidas por los diluvios.  
El área afectada incluye gran par-  
te de la provincia de Burgenlandia,  
la tierra natal de Adolfo Hitler.

**COMO TENER LA VIDA  
ABUNDANTE**

El que vive sin la oración, el que  
vive con muy poca oración, el que  
muy pocas veces lee la palabra, el  
que muy pocas veces mira hacia el  
cielo para nueva influencia de lo  
alto, ese será el hombre cuyo cora-  
zón llegará a ser seco y estéril; más,  
el que clama en secreto a su Dios, el  
que emplea mucho tiempo en retrai-  
miento santo y su delicia es meditar  
en las palabras del Santísimo, aquel  
cuya alma es entregada a Cristo, el  
tal hombre tendrá un corazón que  
sobr abunde de bien; y como es en  
su corazón, así será su vida.—Spur-  
geon.

"El hombre que comienza a vivir  
serio interiormente, comenzará a vi-  
vir más sencillo exteriormente".—  
Phillip Brooks.

"En hacer feliz a otros está la fe-  
licidad tuya.

Cuando vivas la palabra de Dios  
no tienes que temer; los transgreso-  
res son los que temen.

Buenos obreros casi siempre en-  
cuentran buenos jefes.

"Piescitos dispuestos y manos  
cooperadoras suavizan el camino y  
endulzan la vida".—El Editor.

**LECTOR: ¡ESTO ES PARA UD.!**  
 ¿Cuánto Sabe Usted de la Biblia?

Todos los Predicadores y Maestros del Evangelio están excluidos de este concurso.

La persona que conteste correctamente el mayor número de preguntas, recibirá una Biblia.

La persona que esté en segundo lugar, habiendo contestado correctamente, recibirá un Nuevo Testamento.

El tercero recibirá un Hymnario. Se exige que unidas a las respuestas vengan las exactas referencias de la Biblia que tengan relación con las preguntas. Las respuestas deben ser enviadas a esta oficina: **EL MENSAJERO DE LOS POSTREROS DIAS**, Ave. 1a. y calle 36, Reparto Miramar, antes, o hasta el día 15 del mes siguiente. Los nombres de los ganadores aparecerán en **EL MENSAJERO** del próximo mes.

¿En qué parte de la Biblia encontraremos las respuestas, capítulos y versos de estas preguntas?

A. ¿Un verso que en el Inglés contiene todo el abecedario menos la "J"?

B. ¿Historia del origen de la raza humana?

C. ¿El texto de oro universal?

Ch. ¿El más grande y atesorado poema del mundo?

D. ¿El código modelo de leyes?

E. ¿La oración perfecta?

F. ¿El discurso más elocuente del mundo?

G. ¿El gran debate sobre el sufrimiento humano?

H. ¿Una joven pagana que llegó a ser predecesora de Jesús?

I. ¿Valiente joven reina que salvó a una nación?

J. ¿Resumen de la historia de Israel en el Antiguo Testamento?

K. ¿Resumen de la historia de Israel en el Nuevo Testamento?

L. ¿La sala Bíblica de fama?

Ll. ¿Los Estados Unidos en las profecías?

M. ¿El verso medio de la Biblia?

N. ¿El capítulo de Amor?

N. ¿El capítulo de Fe?

O. ¿El capítulo de las Obras?

P. ¿El capítulo de la Resurrección?

Q. ¿La profecía de la muerte de Jesús en la Cruz.

R. ¿La historia de una vida perfecta vivida en la tierra?

S. ¿Las ideas de Jesús acerca de un cristiano?

T. ¿La más larga oración personal de Jesús?

U. ¿Señales del segundo advenimiento de Jesús?

V. ¿Mensajes de tres ángeles?

W. ¿El Salmo del "tiempo de las tribulaciones"?

X. ¿La más completa descripción Bíblica del cielo?

Y. ¿Cómo vivir una vida cristiana de éxito?

Z. ¿La última invitación Bíblica a los pecadores?

**PREGUNTAS CONTESTADAS**

**Ganadores del mes de Mayo**  
 1º Obdulia Paz, Matanzas . . . 16  
 2º Daniela Pérez, Matanzas . . . 14  
 3º Matilde Chaviano, Casajal . . 11

**Ganadores del mes de Junio**  
 1º Matilde Chaviano . . . . . 19  
 2º Obdulia Paz . . . . . 11  
 3º Leonor Abreu, Santo Tomás, Pro. Camagüey . . . . . 8

Otras personas participaron en este concurso, cuyos nombres no aparecen aquí por ser nuestros o predicadores del evangelio.

**¿LA ORACION AYUDA?  
 Un Testimonio Personal.  
 Por Claryce V. White.**

No hace mucho encontrándome sentado en la iglesia, me sentí profundamente impresionado mientras el pastor rogaba sinceramente a su rebaño que hicieran voto de dar quince minutos cada día a la oración. ¡Quince minutos! Esto no es dar mucho a Dios.

La experiencia que he tenido en mi vida de oración es que cuanto más oro, más encuentro porque orar. Cuanta más gratitud expreso, más son las bendiciones que recibo, así es que más gracias tengo que rendir. Por cuantas más almas trabajo, tantas más oraciones hago para la ayuda del Espíritu Santo. En verdad encuentro que necesito más de quince minutos para pedir la ayuda del Señor que perfeccione mi vida para poder trabajar en favor de otros. Entonces mi oración por la iglesia, sus miembros, el éxito de sus actividades y por fuerza, sabiduría y protección para los misioneros, todo eso es una sola oración. Luego hay una oración por mis seres amados, mis amigos y socios, y por aquellos que estoy instruyendo personalmente. Todo esto y mi gratitud personal lleva tiempo; pero con frecuencia pienso en estos renglones: "Tan débiles cuando nos arrodillamos Y tan fuertes cuando nos levantamos".

Creo que mi propia vida ha sido una demostración notable del valor de la oración, porque antes de rendir mi voluntad a Dios, mi vida fué una serie de dificultades, molestias, tragedias y llegando a la exacta pobreza.

Desde que aprendí a orar nunca he sentido la necesidad de pedir por cosas materiales porque mi fe es respaldada por la seguridad divina: "No os congojéis por la vida, qué habéis de comer, o qué habéis de beber, ni por vuestro cuerpo que habéis de vestir". Buscad primeramente el reino de Dios, y su justicia; y todas estas cosas os serán añadidas. S. Mateo 6.25,33.

Claramente, por la fé y obediencia he comprobado las promesas del Señor según Malaquías 3, porque me han sido abiertas las ventanas del

cielo y la bendición que ha sido derramada es sobrecabundante: pero mi fé y obediencia muy pronto sería debilitada si no pudiera recobrar fuerza y gracia por la comunión diaria con el Señor. ¡Quince minutos! No es suficiente.

**CONCURSO DE 1940**

Hasta Junio 1º

**MAYORDOMOS**

Iglesia Estb. No.  
 Miemb. Baut. No., A. Hernández 29  
 Discipulos, Frank Young 1

**EVANGELISTAS**

Avivamiento Esp., B. Ceballos 35  
 Cand. Bautismo, B. Ceballos 4  
 Curación Divina, B. Ceballos 738

**PREDICADORES**

Cultos Dados, D. López 978  
 Est. Bíblicos, Darío Pérez 243  
 Enfermos Vist., Darío Pérez 125

**MAESTROS**

Cultos Dados, P. Aguerreveré 292  
 E. Bíblico, P. Aguerreveré 7  
 Enfermos Vist., P. Aguerreveré 20

**S. de la Cruz**

Cultos Asist., M. Ponce 740  
 E. Bíblico, P. Caballero 192  
 Visitas Traid., Ma. P. Doble 73

**Discipulos de Cristo**

Cultos Asist. Abe-Jorrin 809  
 E. Bíblico, M. P. Barrios 101  
 Visitas Traid., M. P. Barrios 8

**Brigada de Luz**

Casas Visit., J. Rodríguez 132  
 E. Bíblico, Joam Morris 201  
 Visitas Traid., E. Espinosa 30

**ATALAYAS**

Casas Visit., E. Mondéjar 719  
 E. Bíblico, E. García 352  
 Visitas Traid., Esther Gutiérrez 93

**Buenos Samaritanos.**

Casas Visit., P. Rodríguez 155  
 E. Bíblico, R. Trujillo 48  
 Visitas Traid., R. Trujillo 74

**Escuela Sabática**

Pase de Lista, Iglesia Hab. 392  
 Capítulos Rec., Iglesia Hab. 99  
 Visitas Traid., Iglesia Flo. 132

**Círculo de E. Bíblicos**

Asistencia, H. Méndez.  
 Oración. Públicas, J. Morris.  
 Visitas Traid., A. Casals.

**CIENCIA DE  
 LOS POSTREROS DIAS**

Una muy reciente invención, es el maletín de cobros, el cual dispersa una nube de gas de llanto cuando es arrebatado de las manos del dueño.

Westinghouse ha desarrollado un acero que puede flotar en el aire por su propia fuerza magnética.

**IGLESIAS...**

da de un peso o más. J. T. Green, Habana; Eva Mondéjar, Bauta; Orin Solar, Amurillas; Leonor Castillo, Matanzas; Ramón Lamerens, Matanzas y Daddy John, Habana.

¿Quién será quién para respaldar el próximo número?

Haga que el Silencioso Predicador siga trabajando.

## TOMAS EL COJITO

¿Puedes tú hacer mejor que esto.?

Tomás era un niño huérfano que vivía con su abuela. Él vendía periódicos por la calle y en invierno a veces entraba en la misión de la ciudad un ratito para calentarse.

Un día mientras Tomás cruzaba la calle se cayó y fué arrollado, así que tuvo que limitarse definitivamente a su cama que se hallaba en el tercer piso de la casa.

Acostado allí día y noche sin tener nada que hacer sino "solo pensar" empezó a reflexionar de sus breves visitas a la misión de la ciudad donde había oído hablar del amor de Jesús, y deseaba tener una Biblia para leer acerca de este hombre tan maravilloso. Tomás pidió a su abuelita que le comprara una Biblia. ¿Para qué quieres una Biblia? preguntó ella bruscamente. Como era borrachona no creía en nada de eso, y gastaba casi todo lo que ganaba en la maldita bebida.

Un día el muchacho inválido le dijo: "Abuelita, si me consiguieras solo un pequeño Nuevo Testamento podrías descontar un centavo al día de mi pan y de mi leche para comprarlo, pero la abuelita no quiso tener nada que ver con Biblias. Esto causó a Tomás mucha tristeza pero un día oyó por la esalera una gritería. Era Enrique, un compañero suyo que subía el canal exclamó: "¡Tomás he venido a decirte adiós, yo me voy de viaje! He estado guardando un centavo diariamente para darte antes de irme, como tal vez no volveré a verte".

Tomás el cojito tenía deseos de llorar, todo le era contrario. Ellos contaron las monedas, eran justamente veinte y cinco, todos centavos americanos. "Ahora Tomás, ¿qué te podré comprar con veinte y cinco centavos como un recuerdo mío?" Oh! exclamó Tomás! pestañeando rápidamente; "Enrique, un pequeño Testamento, los ví en la vidriera del establecimiento de Fisher".

"Tomás, yo no sé comprar Biblias, en mi vida lo he hecho" "Pero Enrique, dijistes que querías comprar una cosa buena para dejarme como recuerdo y yo quiero una Biblia. Hasme el favor, ve a la casa de Fisher y consígueme una".

Enrique muy disgustado fué al establecimiento de Fisher donde vio los Nuevos Testamentos que valían a veinte y cinco centavos, mas no dijo ni una palabra. Después de un rato el Señor Fisher dijo "Enrique, ¿qué deseas?"

Oh! Tomás el cojito quiere que yo le compre una Biblia para un recuerdo, pero yo no sé comprar Biblias".

Pues, Enrique, dijo el señor Fisher: "Este Nuevo Testamento que es a veinte y cinco centavos es uno de los mejores regalos que pudie-

ras comprar para regalar a Tomás el inválido, aquí está". Enrique lo compró y lo llevó a su amigo. Con lágrimas de gozo, Tomás tomó la Santa Palabra y lo colocó junto a su corazón despidiéndose así de Enrique.

Transcurrieron días felices a solas con Dios. Tomás empezó a meditar en que él quisiera contar a otros del gozo que hay en encontrar a Dios como él lo había encontrado. Pidió a su abuela que pasara su cama junto a la ventana y que le diera papel y un lápiz para escribir algunos de los textos hermosos de las Sagradas Escrituras y dejarlos caer por la ventana. Abuelita no estaba de acuerdo y se negó dar los materiales.

Tomás estaba de acuerdo de no comer su pan ni tomar su leche con tal que ella empleara el dinero para comprarle el papel que él necesitaba.

Finalmente Tomás recibió el papel y un lápiz y las horas largas le parecían ya cortas por su ansiedad de saber si alguien había recibido una bendición por los versos de la Escritura que él lanzaba por la ventana. Un día un profesor del colegio pasaba y uno de los papellitos le cayó en la nariz. El se alarmó y recogió el papellito y lo leyó exclamando: "es un mensaje del cielo y especialmente para mí". Las palabras tocaron su corazón; miró hacia arriba y preguntó que de dónde había venido aquel papel.

Los vecinos del otro lado de la calle dijeron que papellitos con versos de la Escritura hacia días venían cayendo por la ventana del tercer piso.

El profesor se interesó en conocer el instrumento que Dios había usado para enviar ese mensaje que tan profundamente tocó su corazón. Subió la escalera y llegó a un cuartico en el tercer piso. Se sorprendió al encontrarse junto a la cama de un muchacho inválido moribundo.

¿Eres tú el que ha estado lanzando estos mensajes por la ventana?

Sí, señor: ¿ha recibido usted alguno? preguntó el muchacho ansiosamente. ¿Qué si recibí alguno? Nunca antes había recibido un mensaje como el que cayó en mi nariz. Bien hijo, ¿no te gustaría vivir conmigo y jugar con los otros muchachos al aire libre en mis terrenos propios? Al principio la idea era muy buena, entonces lentamente dijo Tomás: No. Temo olvidarme de Jesús, y como no he de vivir mucho tiempo, creo que será mejor quedarme aquí y ser una bendición para los transeúntes.

Está bien hijo mío, mañana te enviaré uno de nuestros obreros benéficos para proporcionarte todo lo que te haga falta y para que tengas bastante papel y lápiz.

El profesor relató a su esposa todo lo sucedido y entonces determinó

en su corazón cambiar su modo de vivir; así que, edificó una iglesia en una esquina de su solar, y envió uno de sus hijos como misionero a la India.

Queridos lectores, tal vez algunos de ustedes tienen la edad de Tomás el cojito; algunos han tenido mejores oportunidades; algunos han sido criados en la iglesia y conocen las Escrituras; pero, ¿qué están haciendo para Jesús? ¿Cuántas almas han sido ganadas por ustedes para el Maestro? ¿Somos dignos de las muchas bendiciones que recibimos del buen Dios?

Que determinemos en nuestros corazones hoy; Dios mediante nos esforzaremos en hacer nada menos que Tomás el cojito. Que todos, tanto viejos como jóvenes repitan en unión, "Sólo soy uno, pero soy uno; no lo puedo hacer todo, pero algo puedo hacer; lo que puedo hacer lo debo hacer, y lo que debo hacer con la ayuda de Dios lo haré". Repitanlo otra vez. Amén.

## EL TABACO ¿ES AMIGO O ENEMIGO?

Por el Dr. James J. Short en el "Instructor de la Juventud"

"A pesar de que se ha hecho esfuerzo para acusar a otros ingredientes que se hallan en el tabaco, la conclusión es garantizada que la ofensora principal es la nicotina. Esta substancia es uno de los venenos más mortíferos que se ha conocido.

Una gota de nicotina puesta en la lengua de un gato le hará saltar y revolcarse con convulsiones causando su muerte dentro de cuarenta segundos.

El Havana Post, Marzo 20 de 1940

En Connecticut está en contra de la ley, masticar tabaco sin ser recetado por el médico. (La prensa de Conn. probablemente quitará nuetra cabeza, pero la ley aún está en el Libro de Derecho.)

Signs-American Weekly

El tabaco, con la nicotina mortífera que contiene es íntimo amigo y aliado del Rey Alcohol. Impide el crecimiento de los niños y les roba una gran parte de su intelectualidad.

Una libra de tabaco contiene suficiente veneno para matar 3,800 perros en diez minutos; sin embargo los habitantes de este país fuman más de un millón de cigarrillos cada minuto del día.—Roy Cotrell.

## NUESTRO LEMA

CADA MIEMBRO UN OBRERO

Sólo soy uno, pero soy uno; no lo puedo hacer todo, pero algo puedo hacer, lo que puedo hacer lo debo hacer, y lo que debo hacer con la ayuda de Dios lo haré.